

Der Traum vom Tanzen

Ka-Re

Von teufelchen_netty

Prolog:

Weißt du noch wie wir uns kennen gelernt haben? Ich ja und ich muss sagen, heute kann ich darüber sehr lachen. Ich kann sehr froh darüber sein einst in deinen Händen oder eher Armen aufgewacht zu sein, denn es fühlte sich so gut, normal und vor allem wirklich liebevoll an. Ich denke gern an den Tag zurück an dem ich das erste Mal in deine Rubinroten Augen sah, es war wie ein Blitz wenn's donnert. Einfach unbeschreiblich zu sehn, wie sie sich bewegten und du mich dann auch noch anstarrtest. Es war schön, denn du bist wunderschön, auch wenn es dir nicht bewusst ist, mir ist es dies vollkommen, dass du eines der schönsten Dinge der Erde, der Welt, meines Lebens entsprichst. Aber ob es dir so richtig bewusst ist, weiss ich gar nicht, aber ich werde es heraus finden. Lässt du mich es?